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PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 001/2020 - 
DE 14 DE FEVEREIRO DE 2020 
“Concede Título de Cidadão Honorário de São João do Pau 
D’Alho ao Excelentíssimo Deputado Estadual Senhor 
REINALDO ALGUZ.” 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO DO PAU D ‘ALHO, 
Estado de São Paulo, APROVOU e a Mesa PROMULGA o 
seguinte Decreto Legislativo:-             

 
Artigo 1º - A Câmara Municipal outorga ao Excelentíssimo 

Deputado Estadual Senhor REINALDO ALGUZ, o Título de Cidadão Honorário de 
São João do Pau D’Alho, em reconhecimento à atenção especial dedicada ao nosso 
município ao longo desses anos de atuação na Assembleia Legislativa do Estado de 
São Paulo. 

Artigo 2º - Em Sessão Solene, a ser realizada oportunamente, 
será efetuada a entrega do referido título honorífico. 

 
Artigo 3º - Este Decreto Legislativo entre em vigor na data de 

sua publicação, revogadas as disposições em contrário. 
 
Secretaria da Câmara Municipal 
Em 14 de fevereiro de 2020 

 
 

LUCAS DE OLIVEIRA BARBOSA 
- Presidente da Câmara Municipal - 

 
 

UELINTON LUIZ FERNANDES MAZZO 
- 1º Secretario- 

 
 

VALDIR BATISTA 
- 2º Secretario - 

 

JUSTIFICATIVA:- A apresentação desta homenagem é de 
inteira justiça e merecimento, em reconhecimento pelo excelente trabalho 
desenvolvido pelo nobre Deputado junto ao nosso município, sempre apoiando e 
dedicando total atenção através da concessão de inúmeras emendas, beneficiando 
imensamente a nossa população.  
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